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ACTA DA REUNIAo - - - - ORDINÁRIA DE 11 DE 

, 
'1 

No di a onze - - - - - d e Setembro - - de mil n ov e c e n t o s e 

setenta e ·trEJa - - - - , nesta cidade de Aveiro, edificio dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Munici pal, 
quãnse 

r eu n i u - - - ordinàriamente a mesma Câmara, pelas nXt;~ 

ho ra s e tri n t a minuto s, sob a presidência do Vice- Presi

dente Senh o r Dr. José Luis Rebocho Albuquerque ehristo • ~ 

, tendo comparec i do os Ver eadores Senhores I 

2. _Uberto Branco Lopea, Eng2. CarIo uel Ferreira da Mej.e., CarIo 

uel Gamalas •. Jonquim António GasDar da .elo Albino o ainda o Vereador 
d.f'Lr.mes 

Senhor tn.isaesfPãreíra, que declarou pretender a suspensão de. licença 

lhe havia sd.do concedida, em reunião de .3 de Julho último, ficando, 

dispensado de comparecer o Vereador Substituto Senhor Fernando da Concei

ção Mendes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Senhor ce- Presi

í ãdente, fo i lida e aprovada a acta da [r eun o anter t o r • que 

vai ser assinada. 

seguida foi deliberado considerar devidamente justificada 

a fel ta dada pelo Vereador Senhor Q. ~03 Lourenço Boia, sendo dado 

1."1íoio aos trabalhos. 

Arruamentos - O Vereador Senhor Carlos Gamelas deu a conhecer 

que um grupo de mUIÚcipes lhe tinha. chamado a atenção para o facto de 

as camionetas de transporte das lamas retiradas do CanaJ. Central para a 

zona do Ce.nal das ~-râmides, da:ix.a.rem cair sobre o pa.vimento das ruas 

parte dessas lamas que , depois ele secas causam pre juÍzos e incómodos aos 

utentes dos prédios confinantes desses arruamentos . - - - - 

o Senhor Vice-Presidente esclareceu que a camioneta da re~a e 

outras viaturas tinham sido destacadas para o combate ao incêndio oCO r -
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"do na região de .Arouc , mas j á t · a ordenado a r ega dos arruamento 

em causa. - - - 

ouro - O Vereador Senhor En 2 . Branco Lope s deu ax
 = = .........;;;==~~
 

co ecer que há necessidade de promover o evantamento t opogr áf "co d zo 

n onde est implantado o Abrigo-.."ra ouro da , ta de • Jacinto , p a 

que se possa dar i nício elabora o do ante-projecto da obra de amplia

ção do referido Abrigo- "r a douro . - - - - - - - - - 

A Cãmar-a deliberou, por unanimidade , ordener ao 

Urbaniz ção e Obras que procedam urgent nte , ao aludido levantamentoJ 

topográfiCO . • 

y que de campismo - O Vereador Senhor Eng~ . Branco Lop e ma

nife tou o d sejo saber se já estava em execução o ante-projecto do 

futuro ue de camp ãBrno . 

O Senhor Vereador ai esclarecido de que o aludido ante-projec 

to ainda não tinha sido i n i ci ado ~orque o enhor Arquitecto Pedro Bern 

S9 encontra de 1 cança pa férias e por se ter reconhec do 

de visitar al B par uss de c piamo , com ' st à colheita. de elementos 

út e "s . 

cão "t' " a dos Bomb iros Voluntári os de Aveiro 

Vereador Senhor Eng~ . anco Lopes , referindO -59 dalib ção tomada. em 

euni. de 24 Julho último , per untou ea tavam p a breve os trab 

lhos de reparação do edlf'ício do Quartel doa "Bomba " os Velhos" . - - - 

O Se or Vereador emi. Lu a opinião de que se devia dar um mini 

mo de condições aos bombeiros volun ários , aos qua se pedia o ·sa cr ifí 

cio de deix em e dormir em suas casas e , por e s e motivo mbém, a C 

mar'a tinha o riga_ d resolver o problema. com urgência , pois além do 

vento e do f rio que tinham que suportar, chovia nos aposentos , nas camara 



ta.s e nas próprias camas. - - - - - - - - - - - 

O Senhor Vioa-Presidente deu acanhe cer que t Inha. sido ordena

a vistoria ao prédio, a fim de se verifioar que1 a espécie de obras 

a efectuar e prometeu insistir no sentido da resolução urgente deste pro 

Pavimentação de passeios - O Vereador Senhor Gaspar ft~bino mH 

desejo de ser informado acerca da demora da reposição do p 

cos, tendo o Senhor Vi ce-Presidente esclerecido que aqueles 

trabalhos estiveram dependentes da colocação da soleira da porte no pré

dio que anda em obras , aguerdando-se agora o estabelecimento das condu

tas respeitantes à electricidade para se reiniciarem imediatamente o 

trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

.~da o mesmo Senhor Vereador lembrou a necessidade de se pro

ceder à pavimentação dos passeios na Rue de Jaime Moniz , tendo o Scnnor 

Vice-Presidente es cl areci do que aqueles trabalhos estão dependentes das 

disponibilidades do empreiteiro Senhor Se1ust iano Ribeiro , e prometeu 

dar instruções no sentido de aquele e outros empreIteiros serem contact~ 

dos. - 

Lixos - O Vereador Senhor Ulisses Pereira deu a cnnhecer que 

tinha recebido de um munícipe de Azurva um recorte de um jornal diário 

com a publicação de uma nota da Direcção-r~ral de Saúde , a aconselhar me 

s preventivas em relação ao surto de oo1.era surgido em Ttália., um 

das Quais dizia respeit o à destruição do lixo, e , por esse motivo, o Se

nhor Vereador manifestou o desejo de saber em que situacão se enconbr-av 

o proble da lixeira de Az a . - 

Senhor Vice-Pre ente prestou esclarecimentos acerca S C1G

' ci ênci as que tinha constata recentecante G disse que iria üar tr 
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ç6e no sentido de aez- feit e a cobertur medida que foa de 

positado lixeira. - - - - - - 

A P o ósito deste assunt e na sua rela o com as divul adas 

edi s de avenção corrt o surto de cóle , o ereador Senhor 

Carlos Maia recordou as dilig nci as j é efectuadas , nomeadamente junto 

de casa espec oalizadas , no senti e dotar. a cidade com as necee óri 

infr -e trut E>J3 , e alertou a \r>~~rn$~,...R a o r ave roblema da r ecol ha e 

do tra	 nto o lixos. - - - - - - - - - 

o anhor ereador emitiu a opini o de que varia ser i o 

apelo populaç de :veiro no Bentido de ter a ci de 1 · pa, uer 

através da Imprensa, quer pela afL~ação de c t azes , quer nind 

do de que, e defesa de saúde Ú l ·ca, -se-ia incentivar a ~ ·sce1iz e-

o sistema de recolha do lixo que estão a ser utiliz dos . 

o Senhor	 ereado manife . da a o ini 

edidas pro ada aqu o si t 

' a 1 · eira, o problema do lixo , · e. U.L ~bras da que se lhe ar....


inte sse e da maior vidada , se ja devidamente consider do no
 

act vidade pera o próximo ano . - - - _ - _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
o 

Construçã.o da o a "Pont e d Pau" , em Aveiro - Foi pra ente o 

o cio n2. 2544, tado e 4 do m em curso , informando ue uperiormen ·e 

oi de o ecez- e: or 'vel adjudioa da obra em ref nei ' ao concor 

nt e da nr on t a Ls b xa, a Gonçalves Cos , pel qu tia 

de	 6 175 227 00. -

Info ~ também que será ano ado o r9~o rço e compertici ação 

da °mport cia de 06 300 00, co r es ondente o aumento de pr ça . 

De aoor o com a aludida informa ão, a deliberou, or 

un · mi e , ce.r a e rei t ao ref"erido empreiteiro, pel i or- I 



~
 

tância da sua. proposta. - - - - - - - - - - - - - - - - T - - - - - - 
ais deliberou, e por unanimidade , autorizar o Senhor Vice-Pra 

s idente a outor~ar no contrato a celebrar com o empreiteiro . - - - - - 

Construção de 16 r e s i dê ncia s e r espectivos alpendres no Bairrp 

da Cova do Ouro - Foi presente o auto de vis t or ia. e m~di ção de trabalhos 

~. situaç& , da obra em epígrafe , s endo deliberado , por unanimidade , 

aprová-lo para efeitos de pagamento da importAncia de 669 122300 à f ir

ma empre:Lteira, zeus - SociedP..de de Construções Civis e Industriais , L~: ... 

Salubridade - A Câmara. tomou conhecimento da. circul 

/T!J/A, de 7 do corrente m~B , do Governo Civil deste distrito , a 

ver o texto do O'freio 0.2 . 1084, de. Direcção-Geral de Se.úde, respeitente 

"prevenção de d oençe s intestinais de ori~m hídrica" . 

Também tomou conheoimento do ofício n9 . 1085, datado de 5 do 

mês em curso , da Direcção -Geral de Saúde , r eferen'l:;e ao aasurrto em causa, 

e pedindo a. máxima colaboração 00 sent ido de ser dada realidade prática 

aos preceitos indica.dos no memoriaJ. que acompanhou o mesmo ofí cio . - 

cmou ainda conhecimento do ofício n2 . 2783 , da Delegação de 

Saúde do Distl'ito de Aveiro , a l embr ar o cuidado a dispenser ao t r ata

mento das águas de abastecimento e aplicaçã o de medidan de salubri de.de 

do ambiente , já e xpr es sos nas circulares n2s . 668 e 1084, res pectivament 

de 10 de Março e 18 de Abril do ano f indo . - - - - - - - - - - - - 

A C§mare. deliberou, por unanimidade , cha.ma.r a at enção dos s e <'_ 

viços Municipal izados para o teor das eludida s i nst ruções , que deverão 

ser comunicadas por fotocópias. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Igualmente de 'fter á ser dado conhecimento à s JuntllS da Frelmesia 

do teor da s normas de seRurança r elativa s a ~a . - - - - - - 

"TErE - Sec retariado Técnico de Feiras . Expos i çãe 
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50S - eira Internacio ai pra sente ume. c t a da or 

zaç em rafe ncia, . f'or-mando que or força de circunstdnc ' as alheias 

sua ontade , não seria oss!vel inaugurar a I Feira ternaciona1 de 

A:. iro na data programada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _ _ 

n:l. mesma oarte.. 301ioi ta. a. anuência da Câmara p e o adiem nto 

- o do certame para o 29 do Corrente mês . - - - - - - - 

A Câmara. tomou conh cimento e deliberou , por unenãm ãdade , ma

ni estar aos organiz or es eira o se jo de que a venha a oonsti 

uma o, apes de to os os imponderáveis que ocorreram e chan-..er a at9n 

ção para a con ;eniêneia de começarem a programar , desde "á. , a Feira de 

1974 a fim de se evitarem situaçõa que desaoreditem a su or . aação 

ropósito este ssunto , o Vereador Senhor o-. 
emit i u a op eão de q e, e houver preten ão o nu~ 

ma oi de de eira In ern cion ao nível das q e hebit ente se 

l ·z m noutros 100 · s e noutros paíse , a C a terá que procurar estru

turar a instalações neceas ' a s , que ne at e mo ento não existe • dana. 

oidade , n m no distrito . - - - - - - - - 

Em fac da intervenç do Senhor Ver ado r , o or Vic - si 

dente prometeu entrar em contacto com o pr-oprd et ' o do s barracões e 

dos er anos onde está prevista a cons trução do pavilhão poli-valente , 

a fim de saber em que eondiçõe s estariam na di po i ção da os ven ar 

camera . 

Subsídios - O Senhor Vice-Presidente deu a. conhecer qu~ os D 

rectore da Soe edade Recreio Artístico solici t aram a oncessão de um 

su s í dio que lhes permi i 589 levar a efei o o "III Cone o acionaJ. de 

Pe ca De port · va de Ide A eiro" . - - 

Depois sobre e s t e assuneo se terem ronunci o o m br oa 



da Câmara presentes , -Poi delibarn.do, por unanimid.ede , oonceder 

dio da i mnor t Anci a de 25 OOO~OO . 

oi lido o ofício n2 . 102 . de 21 de AResto 
I 

da Junta de Fr9~e8ia de Gacia, oedindo esclarecimentos acerca 

tuição da Comissão Municipéll ele Toponímia e bem assim da ai tuacão 

e. oetição dirigida a esta Câmara em 27 de Dezembro do ano
 

. do , a respeito da atribuição do nome de e.1guma,s i ndivi dualidades a
 

artérias da fremeaia. - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade , foi deliberado informar a Junta de Freli!:Uesia 

de Ca.cia de que a Câmara. está na disposição de vir a decidir sobre a a 

bui cão de nomes a arruamentos da f reguesia, e esclarecer desde je , que 

harmonia com orientação superior , lÚ[O poderão ser atribuidos nomes de 

individueJ.i.dades que desempenham cargos oficiais ou que deixaram de exer 

cer funções há pouco t empo, e que , de acordo com sugestão feita à ~arr~a 

l>unicipal pela Comissão Municipal de ~~~I que exerceu funções ulti 

mamente , não será de admitir a ntribuí.ção de nomes de pessoas aanca 

vas a arruamentos , largos ou praç'~ - - - - - - - - - - - - - - 

ais foi deliberado , e por une.niJnidade , informar Que a actual 

não v~ como muito provável a modificação de designações 

nais de arrUAmentos ou lar~o 6 e apenas admite que essas alterações se j 

feitas com carácter excepcional e devi.d.a.mente j\ls'tj..n ..cacaa , 

Pelos motivos indicados f oi l iberado -se Junta d.e 

Frelmesia de Cecí.a sol icitando o envio de propostas f'undaeerrtedas , caso 

or caso , s obr e os nomes que suger em pare de signação dos arruament os, 

que tenham em de vida. conta os e sclare cimentos e i nformaçõe s a que se a1.u 

dãu , - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----- - - v ·~ ._ --- -----'C.- -- _anCBS - Verif'icando-
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-5 que não houve qualqu r inte asa na arre 0.9-0 da ca 11:::. 7 

Placa A do 'er-ca o m e a , cuj ha ta. pu'b i ce. d ver-ta ter lu 

p sente reuni de acordo com deli ração om da 4 do rn a em 

eliberou, ar unan ' mielade , ixar o próximo dia 25 o corrente 

m B ara nova arrematação , nas me ama. condições , devendo ser pubâ.Lcados 

a visos ess entido . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _ 

~ douro - ar pr sentes oa ele entos r espei t ant es ~ s act · 

vidad.es do erv.· ços médico -veterin.1rios exe ciclos de ntro e fora. do a 

U'.douro , durante o ml!la d Agosto findo , bem como . e receita e e Ma 

ver; icadas no esmo mâs , pelos quais se constate. que a dií' ren 

da (p éL maí, ) , foi de 21 573 .30. 

Func:onelismo rias - De o o co 

info çõea constantes do respectivos r que . entos , foi delibe ado , 

ar unan ã . dad , conceder as se . tas licença. para férias: 30 as ao 

z le.dor . la eulano Gonçel s al.hosa j 21~ dias ao jornela ro los da 

Sil a Cc. tro ' 1 ias ao jorn eira 1In elmo anbão e ao cantoneiro 

nuel ques da ~Bi 12 dia ao me tre-carpinte o Leodoro rq 

re , o c bo da ntoneiro A1exall s e servent o 

d análise leite ria ate. i õea da ilva.; li dias a ju. 1 

j s ia.Alin Simões e 7 di	 a ao fiscal Arnaldo Cruz Lopes . 

- Subsídio por arte - Devi mento or

o , foi presente o prace ao em que _ ce ques Ferr ira, ' ú a 

do a j u te de jardineiro ' e 2_. classe Valentim J oa quim Tavares soli

cita, nos te mo pr vi tos no Decreto-Lei n2 . 42 947 , de 2 de Ahri.l de 

1960 , ue lhe se jam liquidado 08 abonos refe ente e. seu falec_do mari. 

do , os quais forem caâ,c adas e he.rmo .' a com o dispo t o no ee eto 

nê , 49 031 , de 27 de ,aio e 1969	 e que , segundo . criminação cons ante 



do aludido proceaeo , a t em o morrcante de 17 42 6~oo . - 

Constatando- s e do processo que a petição está e 

dições de s e r aC9i te , em vista. da. confirmação nela exarada , 9 c1aClo que 

f oi organizada ge do os trAmites l eg , r a. C1elibe , por 

nddado , autotiz o p ment o quela i mp o impetr a."lte. -

Funcionali smo munic i~ or 

proposta do Senhor Vice - dente e po r unanimidada , a da libero 

cri olW1:ar f iel da armazém, do quadro do pesso auxili dos ~ar 

viços de Obras , a que corresponde o ve ncimento mena de 3 100$00. -

Tambám por proposta do Senhor Vice -President e e po r unanimida 

de, a Câmara deliber ou extinP:uir os Bem,lintes lUl2:ares: - - - - - - - 

a ) Parteira municipal , do quadro do pessoal maior vitalício 

dos Se rviços de Saúde ; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

b) Catalogador do q do pessoal maior contratado doa Ser

viços da Obras; e - - - - - ~ 

c ) Fiel ferramenteiro, do quadro do pessoal auxiliar dos Se T"

viços de Obras, quando o titular deste cargo for provido no de fiel de 

armazém, ora criado . 

' ~ataa de l iberações care ce m, para se t ornarem executórias , da 

apr ovação do Conse ~o ni.cinal , nos termos do ne . ge . do f'.r t2 . 552 . do 

Código .~3trativo • 

• • ~. ~~ ~~upu.v~v~ - Foi presente o ofício n2 . 11 ~55, datado 

4 do mês em curso , da Direcção- G43 r al de ação , a. sollcit parecer 

sobre a realização do Ral.lye que o Sport' Clube de Aveiro pretende la 

VaI' a afeito no dia 14 do pr óximo mês de Outubro . - - - - - 

Da acor do com a deliberação tomada. união de 28 d e 81;0 

findo, a r~ a. deliberou, por unanimidade , . ar a aludida entidade 
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qu· não . conveniente na real izaç" da referida prova 

Lançamo "O de foguetes - Referindo-se ao aS5~~to em epi , 
já a.bordado em reuniões anteriores , nomeadamente as de 19 de Outubro de 

1970 e 9 de Iovembro do mesmo ano , o ereador enhor 2. Branco op s 

emitiu a opinião de que deve riam ser tomadas providênc · as no sentido de 

as entidades afic "ais proi ire o lanç nto de fo ates fora 8 

conve ientes . - - - 

_ Câmara deliberou, 0 1' unanimidade , o iciar ao ':xm2 . 

dor Civil de veira , solicitando que seja mantida a proibiçã.o do 1 

manto de fo ates , a horas incanve ientes , e que se a de vidamente 

do o lanç anta de fo atas fora 


